

Frauen rennen - Männer brennen! 2017

für

WASSER FÜR WASSER, PROJEKT JOHN LAING, LUSAKA, SAMBIA



**CHF
54'282.-**



Event-Datum: 9. April 2017
Partner: Wasser Für Wasser
Kosten: CHF 5'408.30
Erläuterungen:

52 Frauen in 13 Vierer-Teams rannten anlässlich des Zürich Marathons am 9. April für Menschen in Sambia. Während das Laufen den Frauen vorbehalten war, kam den Männern die Aufgabe zu, ihnen die gelaufenen Kilometer „abzukaufen“ und so ein Wasserprojekt in Sambia zu unterstützen.

So konnten insgesamt 1'809 km für ein Spendenergebnis von CHF 54'282.- abgesetzt werden. Alle Beträge wurden direkt auf das Spendenkonto von „Wasser Für Wasser“ einbezahlt. Der Gesamterlös wird zweckgebunden für das Projekt „John Laing“ in Lusaka, Sambia, eingesetzt. Der Einsatz der Mittel wird von „Wasser Für Wasser“ genau geprüft und überwacht.

Mit dem erlaufenen Geld erhalten 6'000 Menschen unmittelbaren Zugang zu sauberem Trinkwasser – 3'000 mit eigenen Hausanschlüssen und weitere 3'000 über nahe Wasserkioske. Zudem können rund 25'200 Menschen über eine lokale Taskforce in Bezug auf die Wasser- und Gender-Thematik sensibilisiert werden.

Sämtliche Ausgaben zur Organisation und Durchführung des Events wurden durch die Stiftung „Summits 4 Hope“ gedeckt. Alle durch die Stiftung und „Wasser für Wasser“ erbrachten Leistungen erfolgten ehrenamtlich. 100% des gespendeten Geldes kommt den Menschen in Sambia zugute!



SUMMITS4HOPE

Erfolgs-Bilanz

Anmeldegebühren Datasport	CHF 2'579.75
Kanister	CHF 33.30
T-Shirts	CHF 665.40
Pasta-Essen	CHF 1'787.10
Regenschirme	CHF 80.40
Papeterie	CHF 91.45
Druck Flyer	CHF 82.90
Gestaltung Event-Logo	CHF 88.00
Total Ausgaben	CHF 5'408.30

**Ausgaben
Summits 4 Hope**

**Einnahmen
Wasser Für Wasser**

**Aus 1 wird 3
Benchmark: 3.33**

10.0

Total Einnahmen	54'282.00
------------------------	------------------

